
Frau Faßbender fragt zur „Umgestaltung Marktplatz/InHK“ nach, da ein Ratsbeschluss vom 06.12.2021 
existiere, der die Fortführung des InHK zur baulichen Umsetzung des Gestaltungskonzeptes für den 
Marktplatz und die Brückenstraße (L86) vorsehe, ob das Projekt wegen fehlender Haushaltsmittel 
vollständig beendet sei. Herr Sterzenbach verneint dies. Die Verwaltung erarbeite derzeit eine Vorlage mit 
Lösungsansätzen, welche voraussichtlich im Mai im Fachausschuss beraten werde.  
 
Herr Thienel äußert, dass in der Beschlussüberwachung unterschiedliche Aussagen zur Weiterführung der 
Sekundarschule getätigt worden seien. Der Zustand der Schule liege der SPD-Fraktion sehr am Herzen und 
es sollte zeitnah ein Plan für die Zukunft (Anbau/Neubau) erstellt werden. 
 
Weiterhin bittet er die Verwaltung – bezugnehmend auf den Punkt „Instandsetzung nördlicher 
Sportplatzbereich“, dass in einer der nächsten Fachausschusssitzungen eine abschließende Entscheidung, 
u.a. Standort des Kleinspielfeldes, getroffen werden sollte.  
 


